Seniorentreffen GGSA Sachsen-Anhalt





Am 03. Mai 2023 fand das diesjährige Seniorentreffen in Stendal im Hotel "Schwarzer Adler" statt.

Es waren viele Gehörlose aus nah und fern dabei. Insgesamt nahmen 202 Personen daran teil.

Bei herrlichen Wetter und guter Laune wurden alle aufs herzlichste begrüßt. Einige Teilnehmer waren schon Tage vorher angereist und haben sich mit der Umgebung vertraut gemacht.

Die Begrüßung erfolgte durch Gisela Neuling Seniorenbeauftrage der Gehörlosengemeinschaft Sachsen-Anhalt e.V. Des Weiteren waren anwesend Erhard Müller, 2. Vorsitzender des Förderverein der Hörbehinderten der BRD e.V. sowie die Seniorenbeauftragte Marina Dettmer (Niedersachsen)





Es wurde sich munter unterhalten, bis das Mittagsbuffet aufgetragen wurde. Dies wurde durch Marion Hecht gut organisiert. Nachdem Mittagessen vertraten sich viele die Beine und gingen ein bisschen durch die Stadt Stendal und ließen sich auch ein Eis schmecken.





Einige blieben im Hotel und genossen die sonnenstrahlen und unterhielten sich miteinander über alten Zeiten. Aber auch ein Wiedersehen nach Jahren war Freude pur in den Gesichtern der Leute zu sehen.



Erholt und immer noch gut gelaunt trafen sie zum Kaffee und Kuchen wieder ein. Man merkte aber schon, dass der Abschied naht und einige traurig waren das die Zeit so schnell vorbei gegangen ist.

Durch Marion Hecht und dem Hotel "Schwarzer Adler" wurden dann mit Taxiunternehmen der Stadt die vielen Leute zum Bahnhof verbracht, damit sie die schönen stunden noch mal genießen konnten.

Im allen war es wieder eine schöne Veranstaltung und ein Dank geht an Ute Lietz und Marion Hecht für ihre Unterstützung sowie dem Personal des Hotel "Schwarzer Adler" in Stendal.

Gisela Neuling

Seniorenbeauftragte

Gehörlosengemeinschaft Sachsen-Anhalt e.V.